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Texte de la question

M. Paul Molac attire l'attention de Mme la ministre du travail, de la santé, des solidarités et des familles sur la
cartographie des officines de pharmacie en Bretagne. Les critères définis par le ministère de la santé ne
correspondent pas pleinement à la réalité de terrain et ne permettent pas à l'ARS Bretagne de pouvoir agir afin
de maintenir un maillage territorial cohérent et permettant d'assurer dans le temps la continuité du service
pharmaceutique aux patients. Dans un contexte globalement difficile, ce ne sont pas moins de 160 officines qui
ont disparu en Bretagne ces dix dernières années, dont 35 officines en l'espace de deux ans. De plus, les
professionnels du secteur ont également identifié cinquante officines actuellement en difficulté. La proposition de
l'ARS tenant compte des critères nationaux concerne 11 territoires de vie-santé (TVS) et seulement 9 officines
pourraient prétendre à l'aide financière prévue par la convention pharmaceutique. Or le but de la concertation
mise en place entre le ministère de la santé et les représentants de la profession était de conforter les officines
en difficulté. L'application des critères nationaux ne permet pas aujourd'hui de remplir le but fixé. Il est donc
urgent de modifier les critères et de laisser les acteurs de terrain définir leur méthode, dans le but de renforcer le
maillage indispensable à une bonne prise en charge de la population. Ainsi, il lui demande quelles mesures elle
entend mettre en œuvre pour y parvenir ; à défaut, le territoire breton verrait son maillage extrêmement fragilisé
dans les prochaines années et priverait des milliers de patients d'un accès à une pharmacie.
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